

Dalvazza

Bewegtes Museum in neuem Gewand



Foto: M. Kobald

(mak) Das Zentrum des «Museum in Bewegung» in Küblis-Dalvazza hat ein neues Gewand erhalten. Innerhalb von drei Wochen hat der Künstler Peter Trachsel dem Kubus mit der Bühne als Dach eine geschindelte Haut verpasst. Bald einmal ist das kleine Haus bezugsbereit, wird im Erdgeschoss eine «art Laden» eröffnet, der pro Woche einen Tag geöffnet ist und erhalten Kunstschaffende in den oberen Räumen eine kurzzeitige Arbeits-Bleibe. In Zusammenhang

mit «Museum in Bewegung» werden in den Kirchen von Grüşch, Fanas, Schiers, Fideris, Küblis, Conters und Klosters ab 5. Juni Bilder des Künstlers Thomas Zindel aus der Reihe «Stations of the cross» gezeigt. Zudem wird sich am 12. Juni der Performer Boris Nieslony auf den Weg machen, in zehn Tagen zu Fuss das Prättigau zu erkunden, mit Sack und Pack und eigenem Tisch auf dem Rücken.